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出席報告（２月１日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

２４名 ２3名 18名 91.30％

大東建託がまとめた２０２１年の静岡県内の「街の住
みここちランキング」によると、３年連続で長泉町が首位
でした。理由としては、東海道新幹線三島駅や東名・新東
名高速道路のインターチェンジが近いなど都市部へのア
クセスがよいほか、行政サービスが充実している点が人
気を集めました。
長泉町は「交通利便性」「行政サービス」「親しみやす

さ」「イメージ」の各項目で県内トップでした。また、「子供
が多く町自体が明るい感じがする。治安もよく、学校も
安心して通わせられる」といった声が聞かれています。
日本の人口は２００８年度をピークに人口減少に入り、

国立社会保障・人口問題研究所の推計では５０年には総
人口が１憶を割るというデーターもあるとのことです。
静岡県内もこの傾向に変わりなく２１年１月時点で長泉
町を除くすべての自治体で人口が減少しています。
背景にある少子高齢化は人々のライフスタイルや価値

観の変化と結びついており、有効な対策を見いだせずに
います。識者によると「少子高齢化は単に人口が減るの
ではなく、人口構成が変わり、社会の活力がなくなって
いくことに大きな問題があるといっています。国立社会
保障・人口問題研究所の調査では経済的問題が少子化
の大きな要素となっているとのことです。
この様な中、国会では「児童手当の拡充や所得制限の

撤廃、教育の無償かなどが議論されています。
活力ある長泉町では、「交通利便性」「行政サービス」

「親しみやすさ」「イメージがよく子育て支援が充実し人
口が増加しています。
このような素晴らしい長泉町で地域と連携して、また

米山記念館がある長泉町で立地や地の利を生かした
ロータリー活動を通して一隅を照らすことができたらい
いと思っています。

幹事報告

幹事 市川 明宏

①RIから
・ロータリーの友が届いています。 配布

②2620地区から
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）
・RLI①②が開催のご案内が届いています。
是非ご受講ください。 回覧

③第２グループから
（ガバナー、ガバナー補佐他）
・IMのお知らせ（会長・幹事のみ） 再回覧
④他クラブから なし

⑤長泉ロータリークラブ関係
・週報（第1753回） 配布
・1/25長泉茶寮での例会日3,000円
・2/18IMが会長・幹事のみになったため
休会とします。

⑥外部組織から
・フードバンクてとてより
ご協力のお願いが届いています。 回覧

⑦米山記念館奨学会から
・寄付金領収証が届いています。 配布
・2023年度の米山記念奨学生、引き受け
のご依頼が届いています。



スマイル報告
・山岡修一 君
卓話に呼んで下さり、有難う御座います。
・渡邉富夫 君
誕生日祝いを有難う御座います。
1950年2月1日生で本日73歳になりました。
これからも宜しくお願いいたします。
山岡さん本日の卓話、有難う御座います。
楽しみにしています。
・富岡正彦 君
お誕生日記念祝い有難う御座います。
又、本日は早退させてもらいます。
・成田伸行 君
夫人誕生日、有難う御座います。
先週、早退しました。
・井口昭宏 君
ロータリークラブのアイドル山岡さん。
記念館にようこそ！

・西原重夫 君
山岡さんの卓話、楽しみにしていました。
宜しくお願い致します。
・三枝徳造 君
山岡さん、本日の卓話期待しています。
宜しくお願いします。
・加藤精一 君
大雪山旭岳で、バックカントリー
スキー楽しんできました。
・市川明宏 君
山岡さん、卓話有難う御座います。
・川瀬一隆 君
コロナ感染の為、2週間欠席しました。
今週から体調も回復しましたので、
皆さん宜しくお願いします。

【卓話】三島ロータリークラブ 山岡 修一 様
※長泉ロータリークラブより抗原検査キットを

100セット贈らせていただきました！
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